

Regierungsratsbeschluss

vom 4. November 2024

Nr. 2024/1783

Kantonale Raumplanungskommission: Demissionen und Ersatzwahlen für den Rest der Amtsperiode 2021 – 2025

1. Erwägungen

Die Mitglieder der kantonalen Raumplanungskommission für die Amtsperiode 2021 – 2025 wurden vom Regierungsrat mit Beschluss Nr. 2021/1149 vom 17. August 2021 gewählt. Im Jahr 2024 sind folgende Personen aus der Raumplanungskommission zurückgetreten:

- Bruno Born, als Vertreter des Vereins Region Thal,
- Andreas Gasche, als Vertreter von Wirtschaft und Gewerbe.

Aus diesem Grund sind Ersatzwahlen für die restliche Amtsperiode erforderlich.

2. Beschluss

2.1 Für den Rest der Amtsperiode 2021 – 2025 werden als neue Mitglieder in die kantonale Raumplanungskommission gewählt:

- Marius Winistörfer, als Vertreter des Vereins Region Thal,
- Sarah Koch, als Vertreterin von Wirtschaft und Gewerbe.

2.2 Von den Demissionen von Bruno Born und Andreas Gasche wird unter Verdankung der geleisteten Dienste Kenntnis genommen.

2.3 Die Entschädigung der verwaltungsexternen Kommissionsmitglieder richtet sich nach der Verordnung über die Sitzungsgelder und die Sitzungspauschalen vom 23. September 2002 (BGS 126.511.31).



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Bau- und Justizdepartement (bk)

Amt für Raumplanung

Amt für Raumplanung (2; z.Hd. der gewählten Mitglieder der Raumplanungskommission)

Amt für Finanzen

Kantonale Finanzkontrolle

Personalamt (2)

Staatskanzlei (2; rol, ste)